

Jesús Sanz: «Álvaro del Portillo es un referente moral con la cualidad de un santo»

«En la biografía de don Álvaro del Portillo se describe un referente moral con la cualidad de un santo». Así resumió Jesús Sanz Montes, arzobispo de Oviedo, el libro que ayer se presentó en el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA. El acto fue organizado en colaboración con Ediciones Rialp y la oficina de información del Opus Dei.

12/03/2013

Á. Fidalgo // La Nueva España

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/jesus-sanz-
alvaro-del-portillo-es-un-referente-
moral-con-la-cualidad-de-un-santo/](https://opusdei.org/es-es/article/jesus-sanz-alvaro-del-portillo-es-un-referente-moral-con-la-cualidad-de-un-santo/)
(25/02/2026)